

La solidarité avec Cuba et le Venezuela est exprimée en France



Paris, 27 avril (RHC-PL)- Des associations françaises de solidarité se sont réunies à Paris pour exprimer leur rejet du blocus imposé par les États-Unis contre Cuba et pour appuyer la Révolution Bolivarienne du Venezuela.

Fabrice Leclerc , président de l'Association France-Cuba a expliqué que cette journée d'action a également été réalisée en l'honneur du retour à la patrie des cinq anti- terroristes cubains après un injuste emprisonnement aux États Unis.

Durant la rencontre un contact téléphonique a été établi avec Fernando Gonzalez , l'un des anti-terroristes cubains , qui a remercié au nom de ses compatriotes , l'appui des Français à la cause des Cinq.



Radio Habana Cuba